

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh model pembelajarn *Scientific Inquiry* Berbasis *Pictorial Riddle* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 1 Lubukpakam T.P.2011/2012”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada : Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS., Drs. Abd. Hakim S. M.Si., Drs. Tumpal Simamora sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah banyak memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Manter Sihotang selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Drs. Motlan M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Ibu Dra. Derlina, M.Si. selaku Ketua Jurusan Fisika, Bapak Drs. Sehat Simatupang M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan, dan juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staff pegawai jurusan Fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Kepada Bapak Animan, S.Pd. selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Lubukpakam, Bapak Mahmud, S.Pd. selaku wakil kepala sekolah SMP Negeri 1 Lubukpakam, Ibu Mariama Gustiani, S.Pd., Ibu R. Naibaho selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi SMP Negeri 1 Lubukpakam yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua yang tercinta (O.Silalahi dan M.Sihombing), kakak tercinta & paling cantik sedunia (Maris Evi Kristina) dan adik-adik tersayang (Triyanti Adelina, Sahat Ivanson, Wilmar Daniel) serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terbaikku: Dolince Sihombing, Josevina Nadeak, Nirma Sagala, Albarra Harahap, Lia Afriyanti, Candra Kurniawan, Fera Adetya, Aplia Lolita, Mustika, Anissa, Sari, Febri, Thiarma, Dewi Marita, Fitri (wewet), Leni, Rida, Laminar, Primadona, Eva Purba, Mawan, Lisda, Diego Sinabang, Erik, Sugara, Efri, Ila, Ulfa, Rahmania, Roy, Irwansyah, Syarif Hussein, Rendi, Septian, Machruli, Dayu, Ebi, Eva, Riyo, Mitra, Putra, Mbak Tuti, Mei-mei, Kakak Nana, Kak Yeni, Kak Martha, teman-teman seperjuangan fisika dik A 2008 lainnya serta rekan-rekan Asisten Laboratorium Fisika yang selalu memberikan semangat dan dukungan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Alfriska Oktarina Silalahi

NIM. 408121028